

Herr Professor Michael Lux über die Deutsche Akademie für Senologie



Professor Michael Lux sprach im Rahmen der 34. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Senologie mit Christine Zilinski, Redakteurin der Fachcommunity für Geburtshilfe und Frauenheilkunde des Georg Thieme Verlags. Prof. Lux ist medizinischer Leiter der auf dem Kongress gestarteten Deutschen Akademie für Senologie. Im Gespräch stellte er das Konzept der Akademie vor: im Gegensatz zu bisher angebotenen Fortbildungen und Kursen, die von unterschiedlichen Anbietern gestellt werden, bietet die Deutsche Gesellschaft für Senologie nun erstmals einen eigenen Kurs mit eigenen Schwerpunkten an. Damit kommt sie der Satzungsaufgabe der Gesellschaft nach, neben der Versorgung auch die Weiterbildung zu gewährleisten. Als besonders positives Ergebnis wertete er die Tatsache, dass die Startveranstaltung komplett ausgebucht war. Als herausragende Eigenschaft der Deutschen Gesellschaft für Senologie bezeichnete Prof. Lux die fächerübergreifende Ansprache aller Bereiche, die an der Versorgung der Brustkrebspatientin beteiligt sind. Ziel der Akademie ist somit der Austausch unter den Disziplinen, um das Verständnis für die Probleme und Aufgaben anderer Fachbereiche zu stärken.

Außerdem sprach er über seine Kontra-Position in der neuartigen Oxford-Debatte zum Thema „HER2-positives metastasierendes Mamma-Karzinom: Muss die dual-zielgerichtete Therapie immer sein?“ und weitere Kongress-Highlights.

Hier geht's zum ausführlichen Interview (Link zu www.thieme.de/gyn-community)

Die Fachcommunity für Geburtshilfe und Frauenheilkunde ist ein kostenloses Online-Angebot des George Thieme Verlags und richtet sich an approbierte Ärzte.